

Au chœur de l'école 2022



Tous les lundis, Solenn Tréguer (musicienne intervenante au Conservatoire de Brest) intervient dans les trois classes de MS et GS, dans le cadre du projet « Au chœur de l'école 2022 ».

Il s'agit de développer le rayonnement de l'éducation musicale et du chant chorale dans le cadre scolaire.

A l'issue des 14 séances, une représentation aura lieu à l'Alizé, le lundi 27 juin, de 18h à 19h.



Quelques enfants s'initient aux **chimes**, instrument de percussion.





D'autres enfants marquent le rythme de la chanson « La mist'en laire » avec une maraca.

